
第７回 臨海副都心周辺地域における公共交通協議会 議事録 

 

１．日  時：令和２年 11 月 17 日（火曜日）午前 10時 30 分から 11 時 30 分まで 

 

２．場  所：都庁第二本庁舎１階 ホール 

 

３．出 席 者：別紙参照 

 

４．配布資料： 

  次 第 

資料１：委員の選任について 

  資料２：東京都臨海部地域公共交通網形成計画（改定案） 

  令和２年度 臨海副都心周辺地域における公共交通協議会 委員名簿 

（参考）臨海副都心周辺地域における公共交通協議会規約 

 

５．内  容： 

＜開会＞ 

（事務局 池田交通プロジェクト担当課長） 

・委員の紹介は座席表で代えさせていただく。 

・出席者が３分の２以上のため、会議は成立する。 

＜挨拶＞ 

（会長 中村理事・副学長） 

・まず議題（１）委員の選任について、よろしくお願いする。 

＜議題１ 委員の選任について＞ 

（事務局 池田交通プロジェクト担当課長） 

・（議事の説明） 

（会長 中村理事・副学長） 

・事務局より、委員の選任についての説明があった。 

・ご意見や質問はあるか。 

【委員一同、発言なし】 

（会長 中村理事・副学長） 

 ・議題（１）委員の選任について承認されたものとする。 

＜議題２ 東京都臨海部地域公共交通網形成計画の変更に関する検討について＞ 

（会長 中村理事・副学長） 

・本日の議事のうち議事（２）については、臨海副都心周辺地域における公共交通協議会規約９条第６

項のとおり、公開することにより事業者の事業運営上の不利益が生じる可能性がある協議に該当す

ると判断し、非公開とする。 

【非公開】 

＜議題３ パブリックコメントについて＞ 

（会長 中村理事・副学長） 

・事務局より、網形成計画の変更について説明があった。 

・ご意見や質問はあるか。 



・確認すると、まず、今日の資料については、一週間以内に何かあれば寄せてほしい。それをもとに

まとめて、資料を修正して、その修正したものでパブリックコメントをかけ、その結果で、再度修

正を行い、３月くらいに次の協議会を予定する。 

・コロナ禍の話や、細かいいくつかの修正はきちんとやっていただくということは、お願いしたい。 

＜閉会＞ 

（事務局 池田交通プロジェクト担当課長） 

・資料については今日持ち帰っていただき、一週間程度を目途に、ご意見等、事務局までお寄せいた

だきたい。 

（副会長 三木交通政策担当部長） 

・網計画の改定について色々とご協議いただき感謝する。 

・コロナについては出来る限り取り込んでいきたい。 

・シェアサイクルも端末端交通としては非常に重要なものだが、計画の中で取り出すかどうかも含め

まして、区と協議・検討したい。 

・法改正に関しては、新しい法律に基づいてまとめなおして、新しい形で出していきたい。 

・臨海地域のよりよい交通網の実現に向け、皆様方のご協力を賜れればと考えている。 

 

以 上 

 

 


